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Introduction 
 
La partie 11 de l’Avis 12-201 relatif au régime d’examen concerté des demandes de dispense (le 
« régime ») traite du document de décision REC qui, selon l’article 11.2, prend la forme de l’annexe A. 
Les ACVM ont décidé de simplifier le langage de cette annexe pour en faciliter la lecture et la 
compréhension. Les modifications n’apportent pas de changements importants à l’Avis. La nouvelle 
annexe entre en vigueur aujourd’hui. Les demandes présentées en vertu du régime qui sont en cours de 
traitement ne seront pas touchées par les modifications. 
 
Annexe A 
 
Le texte de la nouvelle annexe A est reproduit ci-après. On peut également le consulter sur le site Web 
des membres des ACVM ci-dessous. 
 

• www.lautorite.qc.ca 
• www.albertasecurities.com 
• www.bcsc.bc.ca 
• www.msc.gov.mb.ca  
• www.gov.ns.ca/nssc/  
• www.osc.gov.on.ca 
• www.sfsc.gov.sk.ca 

 
Questions 
 
Si vous avez des questions, prière de vous adresser aux personnes suivantes : 
 
Sylvie Lalonde 
Autorité des marchés financiers 
Tél. : (514) 395-0337, poste 2408 
Courriel : sylvie.lalonde@lautorite.qc.ca 
 
Josée Deslauriers 
Autorité des marchés financiers 
Tél. : (514) 395-0337, poste 4371 
Courriel : josee.deslauriers@lautorite.qc.ca 
 
Noreen Bent 
British Columbia Securities Commission 
Tél. : (604) 899-6741 ou (800) 373-6393 (en C.-B.) 
Courriel : nbent@bcsc.bc.ca 
 
Marsha Manolescu 
Alberta Securities Commission 
Tél. : (403) 297-2091 
Courriel : Marsha.Manolescu@seccom.ab.ca  
 
Dean Murrison 
Saskatchewan Financial Services Commission 
Tél. : (306) 787-5879 
Courriel : dmurrison@sfsc.gov.sk.ca 
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Chris Besko 
Commission des valeurs mobilières du Manitoba  
Tél. : (204) 945-2561 
Courriel : cbesko@gov.mb.ca  
 
Paul Hayward 
Commission des valeurs mobilières de l’Ontario  
Tél. : (416) 593-3657 
Courriel : phayward@osc.gov.on.ca 
 
Rhonda Goldberg 
Commission des valeurs mobilières de l’Ontario  
Tél. : (416) 593-3682 
Courriel : rgoldberg@osc.gov.on.ca 
 
Shirley Lee 
Nova Scotia Securities Commission 
Tél. : (902) 424-5441 
Courriel : leesp@gov.ns.ca 
 
Le 6 août 2004 
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ANNEXE A 
 
[Référence : [référence neutre]     [Date du document de décision]1 
 

Dans l'affaire de 
la législation en valeurs mobilières [de/du] 

[nom des territoires (les « territoires »)] participant à la décision 
 

et 
 

du Régime d'examen concerté des demandes de dispense 
 

et 
 

de [nom(s) du(des) déposant(s) et des parties concernées, avec définitions s’il y a lieu, 
collectivement le « déposant »] 

 
Document de décision REC 

 
Contexte 
 
L'autorité locale en valeurs mobilières ou l'agent responsable (le « décideur ») de chaque territoire a reçu 
du déposant une demande pour obtenir une décision en vertu de la législation en valeurs mobilières des 
territoires (la « législation ») lui accordant [décrire la dispense demandée (la « dispense demandée ») 
en s’inspirant des  exemples ci-dessous, sans faire renvoi à la législation, mais en utilisant les 
termes définis au besoin : 
 

• une dispense de l’exigence d’inscription à titre de courtier et de l’exigence de 
 prospectus prévues par la législation  
• une dispense de l’exigence d’évaluation prévue par la législation 
• la révocation de son état d’émetteur assujetti] 

  
Selon le régime d'examen concerté des demandes de dispense : 
 
a) [nom de l'autorité principale] est l'autorité principale pour la présente demande; 
b) le présent document de décision REC confirme la décision de chaque décideur. 
 
Interprétation 
 
Les termes définis dans le règlement intitulé Norme canadienne 14-101, Définitions ont le même sens 
dans le présent document, sauf s’ils y reçoivent une autre définition. [ajouter ici les définitions 
supplémentaires] 
 
Déclarations 
 
La présente décision est fondée sur les déclarations de faits suivantes du déposant : 
 

[Intégrer les déclarations importantes nécessaires pour expliquer les motifs de la décision 
et indiquer l’emplacement du siège social du déposant. Éviter de faire renvoi à la 
législation. On peut faire renvoi aux règlements, aux normes canadiennes ou aux normes 
multilatérales.] 

 

                                                 
1  Le personnel indiquera la référence et la date de la décision après l’expiration de la période de retrait. 



Décision 
 
Chaque décideur estime que les critères prévus par la législation qui lui confèrent le pouvoir de prendre 
la décision sont respectés. 
 
La décision des décideurs en vertu de la législation est d’accorder la dispense demandée aux conditions 
suivantes : 
 

[Indiquer, en les numérotant, les conditions à remplir. Ces conditions doivent être 
générales et ne comporter aucun renvoi à la législation des territoires où la demande a été 
déposée. 

 
Indiquer ici la date d’effet du type de dispense accordée, si elle diffère de celle du 
document de décision. Par exemple, l’émetteur peut devenir émetteur assujetti à compter 
de la conclusion de l’opération.]  

 
 
________________________ (nom(s) du (des) décideur(s)) 
 
 
________________________ (titre) 
 
 
________________________ (nom de l’autorité principale) 
(justifier la signature) 
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SCHEDULE A 
 
[Citation:[neutral citation]      [Date of decision document]]1 
 

In the Matter of 
the Securities Legislation 

of  [names of jurisdictions participating in this decision document (the Jurisdictions)] 
 

and  
 

In the Matter of 
the Mutual Reliance Review System for Exemptive Relief Applications  

 
and 

 
In the Matter of [name(s) of filer(s) and relevant parties,  
including definitions as required, collectively, the Filer] 

  
 

MRRS Decision Document 
 
Background 
 
The local securities regulatory authority or regulator (the Decision Maker) in each of the Jurisdictions has 
received an application from the Filer(s) for a decision under the securities legislation of the Jurisdictions 
(the Legislation) for [describe the requested relief (the Requested Relief) in words following the 
examples below - do not use statutory references - include defined terms as necessary: 
 

• an exemption from the dealer registration requirement and the prospectus 
requirements of the Legislation 

• a waiver from the valuation requirements of the Legislation 
• that the Filer is deemed to have ceased to be a reporting issuer] 

 
Under the Mutual Reliance Review System for Exemptive Relief Applications 
 
(a)  the [name of the principal regulator] is the principal regulator for this application, and  
(b) this MRRS decision document evidences the decision of each Decision Maker. 
 
Interpretation 
 
Defined terms contained in National Instrument 14-101 Definitions have the same meaning in this 
decision unless they are defined in this decision.  [add additional definitions here] 
 
Representations 
 
This decision is based on the following facts represented by the Filer(s): 

 
[Insert material representations necessary to explain why the Decision Makers came to 
this decision and include the location of the Filer’s head office.  Do not use statutory 
references.  It may be appropriate to refer to national or multilateral instruments.]   

 

                                                           
1  The citation and date of decision will be completed by staff after the opt-out period has expired  



Decision 
 
Each of the Decision Makers is satisfied that the test contained in the Legislation that provides the 
Decision Maker with the jurisdiction to make the decision has been met.  
 
The decision of the Decision Makers under the Legislation is that the Requested Relief is granted 
provided that:  
 

[Insert numbered terms and conditions.  These should be generic and without statutory 
references to the Legislation of the Jurisdictions where this application was filed 
 
If the effective date of any head of relief differs from the date of the decision document, 
state here.  For example, designating an issuer to be a reporting issuer as of the closing of 
transaction]   

 
  (Name(s) of Decision Maker(s)) 

 
 
______________________________________ (Title) 
 
 
______________________________________ (Name of Principal Regulator) 
(justify signature block) 
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